

Le gouvernement vénézuélien évalue un plan de redressement énergétique



Caracas, 20 avril (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a évalué la marche de l'application du Plan de Redressement Énergétique, valable pour 30 jours, afin de stabiliser la distribution d'électricité après les sabotages contre le Système Électrique National perpétrés en mars dernier.

Depuis la ville de Guayana, dans l'état de Bolívar, Delcy Rodríguez qui est également présidente de l'état major électrique a échangé des vues avec les gérants de la Corporation Électrique et ils ont analysé les actions stratégiques à court, moyen et long terme pour la stabilisation du service d'électricité dans le pays.

Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a annoncé récemment la réactivation de l'état major électrique, instance formée des gouverneurs des démarcations et d'une partie du cabinet ministériel, ainsi que la création du Secrétariat Exécutif de cette entité gouvernementale afin de coordonner les mécanismes permettant la production, la transmission, la distribution et la protection du système électrique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188864-le-gouvernement-venezuelien-evalue-un-plan-de-redressement-energetique>



Radio Habana Cuba